
 

TERMS AND CONDITIONS 

By accessing this application or using any part of the application or any content or service thereof, 

you agree to be bound by these terms and conditions. If you do not agree to all of the terms and 

conditions, you should not use this application, its content or the services it offers. 

Using the app 

This application allows you to identify your Crop Protection problems, find effective solutions and 

search for points of sale in order to obtain supplies. Users can through this application educate 

themselves and find assistance in healthy and effective crop protection. 

Data management 

We work with many partners and agronomy professionals to build an efficient and useful database for 

users of the application. Crop Protection products displayed are approved by the competent 

authorities and marketed by local distributors. We work with local distributors to display products 

that are approved and actually marketed. Information on new registrations, releases, expiring 

registrations, withdrawals from the market or bans of Crop Protection products are regularly updated 

as they become available to the general public. We are also updating information on diseases and 

pests, as well as on Crop Protection dealers. 

Responsibility 

This application is not intended to replace the label or the technical data sheet of the product and 

only provides the basic information necessary for decision-making as to the choice of use of Crop 

Protection products. You should always read the label of any Crop Protection product carefully before 

using it. In case of doubts or questions, please contact the distributor. 

This application does not serve as professional recommendations as to the use of a particular product 

or a particular point of sale. We only make available official information validated by the competent 

authorities in order to facilitate its accessibility to the general public. 

This database is provided as we receive it from our partners. We make no express or implied 

warranties, including, but not limited to, warranties of merchantability and fitness for a particular 

purpose. 

Crop Protection products must be used by responsible and authorized persons, in accordance with 

the laws and regulations in force. Under no circumstances will we be held liable for any misuse of the 

information provided resulting in direct, special, indirect, consequential or other damages, whatever 

the cause. 

Links to other sites 

This application may contain links to other websites. If you click on a third-party link, you will be 

directed to that site. Note that these external sites are not operated by us. Therefore, we strongly 

advise you to consult the privacy policy of these sites. We have no control and assume no 

responsibility for the content, privacy policies or practices of any third-party site or service. 

Changes to Terms and Conditions 

We may make changes to these terms and conditions at any time without specific notice from us. We 

therefore advise you to consult this page regularly to be aware of any changes. These changes are 



effective immediately upon posting to this page. If you have any questions regarding the terms and 

conditions of use of our application, do not hesitate to contact us at agronomist@agricadvisors.com. 

 

 

FRENCH VERSION 

TERMES ET CONDITIONS 

En accédant à cette application ou en utilisant n'importe quelle partie de l’application ou tout 

contenu ou service de celle-ci, vous acceptez d'être lié par ces termes et conditions. Si vous 

n'acceptez pas tous les termes et conditions, vous ne devez pas utiliser cette application, son contenu 

ou les services qu’elle propose. 

Utilisation de l’application 

Cette application vous permet d’identifier les problèmes phytosanitaires de vos cultures, trouver les 

solutions efficaces et rechercher les points de vente afin de s’approvisionner. Les utilisateurs peuvent 

à travers cette application s’éduquer et trouver une assistance dans la protection saine et efficace des 

cultures. 

Gestion des données 

Nous travaillons avec de nombreux partenaire et professionnels de l’agronomie pour construire une 

base de données efficace et utile pour les utilisateurs de l’application. Les produits phytosanitaires 

affichés sont homologués par les autorités compétentes et commercialisés par les distributeurs 

locaux. Nous travaillons avec les distributeurs locaux afin d’afficher les produits homologués et 

effectivement mis en marché. Les informations sur les nouvelles homologations, les mises en marché, 

les expirations d’homologation, les retraits du marché ou les interdictions des produits de protection 

des cultures sont régulièrement mises à jour au fur et à mesure de leur disponibilité au grand public. 

Nous mettons également à jour les informations sur les maladies et ravageurs, de même que sur les 

boutiques phytosanitaires. 

Responsabilité 

Cette application n’a pas vocation à se substituer à l’étiquette ou la fiche technique du produit et ne 

fournit que les informations de bases nécessaires à la prise de décision quant au choix de l’utilisation 

des produits phytosanitaires. Vous devez toujours lire attentivement l’étiquette de tout produit 

phytosanitaire avant son utilisation. En cas de doutes ou questions, veuillez contacter le distributeur. 

Cette application ne sert pas de recommandations professionnelles quant à l'utilisation d’un produit 

en particulier ou un point de ventes en particulier. Nous ne faisons que rendre disponible les 

informations officielles et validées par les autorités compétentes afin de faciliter leur accessibilité au 

grand public. 

Cette base de données est fournie telle que nous la recevons de nos partenaires. Nous n’offrons 

aucune garantie explicite ou implicite, ce qui comprend, sans s’y limiter, les garanties de qualité 

marchande et d’adaptation à une fin particulière.  

Les produits phytosanitaires doivent être utilisés par des personnes responsables et autorisées, ceci 

conformément aux lois et réglementations en vigueur. En aucun cas, nous ne serons tenus 



responsables d’un mauvais usage des informations fournies entrainants des dommages directs, 

particuliers, indirects, consécutifs ou autres, quelle qu’en soit la cause. 

Liens vers d'autres sites 

Cette application peut contenir des liens vers d'autres sites internet. Si vous cliquez sur un lien tiers, 

vous serez dirigé vers ce site. Notez que ces sites externes ne sont pas exploités par nous. Par 

conséquent, nous vous conseillons vivement de consulter la politique de confidentialité de ces sites. 

Nous n'avons aucun contrôle et n'assumons aucune responsabilité quant au contenu, aux politiques 

de confidentialité ou aux pratiques de tout site ou service tiers. 

Modifications des Termes et Conditions 

Nous pouvons apporter des modifications à ces termes et conditions en tout temps sans préavis 

spécifique de notre part. Nous vous conseillons donc de consulter régulièrement cette page pour 

prendre connaissance des changements éventuels. Ces modifications entrent en vigueur 

immédiatement après leur publication sur cette page. Si vous avez des questions concernant les 

termes et conditions d’utilisation de notre application, n'hésitez pas à nous contacter à l'adresse 

agronomist@agricadvisors.com. 

 

 


